

Calle de San Justo, Palacio Episcopal

Recorrido histórico de los lugares fundamentales relacionados con la fundación del Opus Dei.

23/06/2009

El paseante baja, dejando a la derecha la calle de la Pasa y llega hasta la vecina calle de San Justo, donde se encuentra con la fachada del Palacio Episcopal. La puerta de entrada está en el nº 2 de esta calle.

Ordenación de los primeros sacerdotes del Opus Dei

En la capilla de este Palacio Episcopal tuvo lugar la ordenación de los tres primeros sacerdotes del Opus Dei: Álvaro del Portillo, José María Hernández Garnica y José Luis Múzquiz.

El retablo de esa capilla se encuentra ahora en la Catedral de la Almudena, en la Capilla de la Virgen.

El Fundador del Opus Dei acudió con frecuencia a este lugar durante los años treinta. Aquí residía don Leopoldo Eijo y Garay, (1878—1963). Eijo y Garay fue Obispo de Madrid durante cuarenta años (1923—1963), y alentó decisivamente a Escrivá en los comienzos.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/calle-de-san-justo-palacio-episcopal/> (13/02/2026)